



Consejo Andaluz de Colegios Oficiales  
de Farmacéuticos

## **NOTA DE PRENSA**

### **LA FARMACIA ANDALUZA, COMPROMETIDA CON EL DÍA INTERNACIONAL CONTRA LA VIOLENCIA DE GÉNERO CON LA DISTRIBUCIÓN DE TARJETAS INFORMATIVAS SOBRE LOS SERVICIOS DE ATENCIÓN Y APOYO A LAS VÍCTIMAS**

Con motivo del Día Internacional contra la Violencia de Género, que se celebra hoy 25 de noviembre, las casi 4.000 farmacias andaluzas están colaborando con la Consejería de Salud y Familias en la distribución de materiales informativos para sensibilizar sobre este problema y lacra de nuestra sociedad actual.

Asimismo, el CACOF también ha promovido una acción conjunta en las redes sociales que ha incluido la publicación de fotografías de los presidentes y miembros de las Juntas de Gobierno de los ocho colegios provinciales mostrando las tarjetas informativas de la campaña.

**Sevilla, 25 de noviembre de 2019.-** Con motivo del Día Internacional contra la Violencia de Género, que se celebra hoy, el Consejo Andaluz de Colegios Oficiales de Farmacéuticos (CACOF) está colaborando con la Consejería de Salud y Familias de la Junta de Andalucía para contribuir a sensibilizar a la población andaluza frente a este grave problema de nuestra sociedad actual.

Para ello, y de acuerdo con el Pacto de Estado contra la Violencia de Género, se están llevando a cabo distintas acciones. Una de ellas es utilizar las consultas médicas, centros sanitarios y oficinas de farmacias como plataformas informativas para dar a conocer los servicios de asistencia y apoyo de la administración pública a los que las víctimas pueden acudir a pedir ayuda.

De este modo, las farmacias andaluzas están colaborando en los últimos días en la distribución de unas tarjetas informativas con los datos sobre estos servicios de atención y ayuda, para así contribuir a promocionar su difusión y acercarlos a todas aquellas mujeres que puedan ser víctimas del maltrato.



Consejo Andaluz de Colegios Oficiales  
de Farmacéuticos

En concreto, las tarjetas se vienen distribuyendo a través de la red de casi 4.000 oficinas de farmacia que están repartidas por las diferentes provincias andaluzas, dando así a conocer la iniciativa a usuarios y pacientes, además de a las posibles víctimas.

“Con esta acción volvemos a poner nuestra amplia red de oficinas de farmacia al servicio de campañas e iniciativas que contribuyen a la sensibilización social, mostrando nuestra sensibilidad por todas aquellas cuestiones que afectan a la salud y bienestar de las personas y el compromiso de todos los farmacéuticos andaluces contra esta lacra social que es la violencia de género”, ha señalado el presidente del CACOF, Antonio Mingorance. “Nos unimos a este día convencidos de que todos los esfuerzos que hagamos vendrán a sumar para ayudar a eliminar la violencia de género en nuestra sociedad”, añade.

Por otra parte, desde el CACOF también se ha promovido una acción conjunta de la farmacia andaluza en las redes sociales para continuar sensibilizando sobre la violencia de género, que ha incluido la publicación de fotografías de los presidentes y miembros de las Juntas de Gobierno de los colegios provinciales mostrando las tarjetas informativas de la campaña.

La imagen gráfica de estas tarjetas informativas se ha centrado en los carteles ganadores del 'II Concurso de Carteles del Día Internacional contra la Violencia de Género', convocado para este fin por la administración sanitaria andaluza y que fue fallado el pasado 18 de octubre.

**Para más información:**

**Gabinete de comunicación del CACOF**

**Manuela Hernández / Jesús Herrera (95 462 27 27 / 625 872 780)**